

# Schulreiseprojekt 2004 der Klasse 9ra

## „Mit dem Fahrrad unterwegs im Land der 3 Seen“

(Informationsbrief für die Eltern)

Wir werden die Schulreisen der 8. & 9. Klasse in einem Projekt zusammenfassen, in welchem die Schülerinnen und Schüler im Verlaufe der Woche immer wieder kleinere Aufträge selbständig ausführen werden. Dies kann z.B. sein:

- Das Abendessen in der Pizzeria für die ganze Klasse reservieren und Preisabreden treffen.
- Das Zugsbillet bestellen und abholen.
- Das Mittagessen für die ganze Klasse einkaufen.
- Kinobillette organisieren.
- Das Morgenessen für die ganze Klasse einkaufen und bereitstellen.
- Den Campingplatz bezahlen.
- Pedalos mieten.
- Eine Stadtbesichtigung vorbereiten...

Da sich das Meiste in der französischsprachigen Schweiz abspielt, wird die (Fremd-) Sprache eine nicht unwesentliche Rolle spielen!

Viele Aktivitäten sind vom Wetter abhängig, darum ist eine ganz genaue Planung nicht möglich. Ungefährer Ablauf der Woche:

1. Tag: Studen – Erlach – Neuenburg – Colombier per Velo  
Aufstellen der Zelte in Colombier, Nachtessen in Colombier.
2. Tag: Morgen am See, nachmittags Ausflug nach Neuenburg, Essen in Neuenburg, Kinobesuch, Übernachten in Colombier.
3. Tag: Colombier – Marin – Cudrefin – Estavayer-le-Lac per Velo.  
Zelte aufstellen, Nachtessen in Estavayer.
4. Tag: Morgen am See, Wasserski-Lift ....  
Nachmittag: Ausflug nach Yverdon, Übernachten in Estavayer.
5. Tag: Estavayer – Mont Vully – Kerzers – Studen per Velo.

Begleiter: Sarah Bigler  
Christian Morselli  
Michael Renfer

